



Un peu d'humour dans ce monde peut contribuer à la guérison.

Maintenant, je me dois de prendre les nouvelles précautions d'usage.

Vous ne devez en aucun cas, par vous même, ou suivant les conseils mal avisés de complotistes, arrêter votre traitement médical, même si vous constatez une guérison spontanée en lien avec l'administration d'une forte dose de rire.

Les cas de guérisons spontanées, suite au visionnage "thérapeutique" de cette vidéo, sont en majeure partie observés pour des affections oculaires, lorsque la vérité saute aux yeux des personnes souffrant d'aveuglement chronique. Mais surtout, n'arrêtez pas votre traitement.

Place au spectacle !

https://www.youtube.com/watch?v=F-f_ljLVtlE